

Presseinformation

07.05.2025

Motorsport Arena Oschersleben ist Schauplatz für zweite NTC-Runde

- **Fynn Kratochwil führt das NTC-Feld nach Deutschland**
- **Kiefer Racing Team startet Verfolgungsjagd mit Anina Urlaß und Thias Wenzel**
- **Zwei Qualifyings für zwei Rennen**

München. Nachdem die Nachwuchspiloten des Northern Talent Cup ihre Honda NSF250 R-Maschinen bereits vor dem Saisonstart in der Motorsport Arena Oschersleben testen konnten, folgt auf der Rennstrecke nun das zweite Rennwochenende 2025. Vom 09. bis 11. Mai tritt der Northern Talent Cup an der Seite der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft (IDM) in der Motorsport Arena an, wobei sich einige Piloten dank Testerfahrung einen Vorteil ausrechnen könnten.

Fynn Kratochwil geht nach seinem Doppelsieg zum Auftakt in Assen mit 50 Punkten als deutlich Führender ins zweite von sieben Rennwochenenden. Der Mass Sports Racing by Jrp Motorsport-Pilot plant Großes: „Der Test in Oschersleben war sehr stark und ich war Schnellster, also bin ich auch dieses Wochenende bereit, mein Bestes zu tun. Das Ziel ist natürlich zu gewinnen, wir werden alles geben, dass es so weitergeht wie in Assen und dass wir den Vorsprung ausbauen können.“ Der 14-Jährige fühlt sich auf jede Situation gut vorbereitet. „Ich hatte sogar Regentraining, besonders am vergangenen Wochenende beim European Talent Cup.“

Auf Position zwei der Punkteränge liegt Anina Urlaß nach der ersten Veranstaltung. Die Pilotin vom Kiefer Racing Team zeigte in den Niederlanden einen beeindruckenden Einstand als permanente Starterin im NTC und holte einen zweiten und einen dritten Platz und damit insgesamt 36 Punkte. Vor Oschersleben sagt sie: „Ich hoffe, dass ich genauso wieder vorn mitkämpfen kann wie in Assen.“ Doch auch die Herausforderungen sieht die 14-Jährige: „Da es viele starke Fahrer gibt, wird es wieder viele Kämpfe und Überholmanöver geben. Die ersten und die letzten Runden werden am schwersten werden.“ Der Test in der Motorsport Arena habe Urlaß geholfen. „Auch wenn die Bedingungen nicht optimal waren. Ich konnte mich wieder an die Strecke gewöhnen und verbessern.“

Thias Wenzel musste sich nach einem dritten Platz im Auftaktrennen am Sonntag in Assen knapp hinter dem Podium auf Platz vier geschlagen geben. Auf dem vierten Rang liegt der Kiefer Racing Teamfahrer nun auch mit 29 Punkten in der Gesamtwertung. „Ich freue mich auf Oschersleben, weil ich die Strecke sehr gut kenne. Das Layout ist ganz ok. Ich erwarte sehr gute Zeiten, die ich alleine fahren kann sowie sehr gute Ergebnisse von den beiden Rennen“, erklärt der 16-Jährige verheißungsvoll. „Falls es nass ist, beziehungsweise regnet, wird es mit dem Grip schwer, weil auf der Strecke noch Rennstreckenbetrieb in den letzten Wochen war“, ergänzt Wenzel wissend. Der Vorsaisontest Anfang April habe ihm geholfen, „auch wenn das Wetter nicht optimal war.“

NTC-Rookie Robin Siegert sammelte beim Auftakt insgesamt acht Punkte und liegt damit auf Position neun der Gesamtwertung. Der Motorace Academy Germany-Fahrer konnte die Wochen zwischen dem



Presseinformation

Auftakt und dem zweiten Rennwochenende gut nutzen. „Für Oschersleben sieht alles sehr gut aus. Wir konnten jetzt noch einmal mit Hafener Renntainings auf dem Hockenheimring testen und haben dabei das Fahrwerk etwas weitergebracht.“ In der Motorsport Arena Oschersleben hat der 14-Jährige noch nicht ganz so viel Erfahrung wie seine Mitstreiter. „Ich konnte beim Test den trockenen Tag nicht fahren, aber ich denke, ich komme da gut rein. Ich will mich immer wohler auf dem Motorrad fühlen und mich von Training zu Training verbessern, um dann für die Rennen sehr gut vorbereitet zu sein und es vielleicht in die Top-5 zu kommen“, ergänzt Siegert.

Seine allerersten Rennerfahrungen konnte Tudor Dedeia indes in den Niederlanden sammeln. „Da es meine erste Saison auf einem neuen Motorrad ist, versuche ich meine Erwartungen nicht allzu hoch zu setzen. Ich werde auf jeden Fall mein Bestes geben und versuchen in beiden Rennen in die Top-10 zu kommen“, so Dedeia vor Oschersleben, eine Strecke, die er bei den Vorsaisontests kennenlernen konnte. „Das wird mir für das kommende Wochenende sicherlich sehr helfen.“ Der 14-jährige Tudor Racing-Fahrer ergänzt: „Sicherlich hat jede Strecke ihre eigenen Schwierigkeitsgrade und ich lerne jedes Mal, diese besser und besser zu meistern.“

Das zweite Rennwochenende in der Motorsport Arena Oschersleben beginnt am Freitag, den 09. Mai mit drei ersten Freien Trainings über 30 Minuten um 08:45 Uhr, 11:45 Uhr und 15:50 Uhr, gefolgt von Qualifying eins am Samstag von 11:10 bis 11:40 Uhr, das über die Startaufstellung zum ersten Lauf am Samstag um 17:00 Uhr über 16 Runden entscheiden wird. Qualifying zwei findet dann am Sonntag um 9:40 Uhr über eine halbe Stunde statt und bestimmt das Grid für Rennen zwei um 13:40 Uhr.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/northern-talent-cup

adac.de/motorsport

